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桃園市立平鎮高級中等學校 

110 學年度學生家長會會員代表大會 

會議紀錄 
 

一、時間：中華民國 110 年 10 月 01 日(星期五)18:00。 

二、地點：平鎮高中三樓會議室 

三、主席：張惠禎會長     司儀：劉士弘副總幹事    紀錄：許秋瑩 

四、出席人員：各班班級家長代表(需 1/4 以上出席)    列席人員：榮譽會長、校長及各處室主任 

五、會員代表大會 

  (一)會議開始，報告出席人數：應到  107 人、實到  44  人、列席   9   人 

  (二)主席宣佈開會                  

  (三)通過本次會議議程 

(四)主席致詞 

今天是我們平鎮高中 110 學年度第一次學生家長會代表大會，歡迎各位家長今天的蒞臨，

讓我們大家一起關心我們的小孩在校各項活動。 

109 學年度因疫情的影響，讓學校許多活動被迫取消很可惜，但許多事務在校長的帶領及

學校各處室長官的通力合作下，讓學校的校務並沒有中斷且順利進行，我想藉各位家長的手，

感謝各處室主任的幫忙。 

平鎮高中家長會一直都是學校強力的後盾，每一位參加的家長對於學校的投入都很熱情，

未來希望大家如有能力能多參與各項活動，依照慣例學校家長會的職務樂捐，先跟大家報告，

一般家長委員 3 仟元、常務委員 1 萬元、學校副會長由家長會長聘任一般是 2 萬元，還有許多

各界贊助的經費，希望各位家長能幫忙就盡力協助，最後祝福今天的大會圓滿成功。  

  (五)校長致詞 

首先感謝家長會在 109 學年度協助對校務的推動，讓各項事務能順利進行，更感謝各位參

與今天的 110 學年度的家長大會，尤其是有許多高一的家長出席，有您們的加入，校務的推動

一定能更精進。 

平鎮高中是一所特色多元發展的學校，在老師的努力與無私的奉獻下，學生升學頂尖大學

與國立大學的比例年年增加，創造很多的佳績；還有我們的棒球隊、跆拳道、射擊、美術班、

英數專班、管樂團、國際交流、科學競賽等都有非常優秀的成績。 

未來學校重視的各項活動需要大家一起幫忙推動，讓學校與家長會的方向一致，一同帶領

學生達成他們的目標與理想，敬祝今天的大會能圓滿順利，謝謝大家。 

  (六)各處室主任介紹：教務主任張英傑、學務主任吳明禧、總務主任鄭憲松、輔導主任范美珍、 

圖書館主任徐郁婷、秘書陳雪玉、主任教官洪郁發教官 

  (七)會務活動報告：副總幹事劉士弘(附件一活動紀錄) 

(八)家長會財務報告：財務長柯佩蓉(附件二家長會經費決算表) 

  (九)提案討論 

     第一案： 

案由：請審議(110)學年度家長會經費決算表 

提案人：吳文懷    附署人：潘居松 

說明：如附件二決算表 

決議：通過 

     第二案： 

案由：選舉下屆家長委員 

          提案人：房秋妹    附署人：趙巧玲  
        說明：依往例出席會員代表大會之家長全數擔任家長委員。 

        決議：通過 
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     第三案： 

案由：選舉下屆常務委員(家長委員的 1/4~1/2，即 11~21 人) 

      提案人：張宇鈞    附署人：王美純  

說明：往例由家長委員自薦或推薦提名 

        決議：當選人共 26位，名單如下 

1.劉士弘(209劉妍廷)、2.謝秀蓮(312劉羿宏)、3.洪朱生(115洪揚竣)、 

4.魏村祥(214魏毓萱)、5.林雨涵(115巫少輔)、6.潘居松(215潘奎安)、 

7.吳文懷(311吳謙佑)、8.王  煥(114陳人豪)、9.溫正椿(106溫郁瑄)、 

10.黃湘茹(305甘芷葳)、11.房秋妹(307曾泓育)、12.李粵強(301李永傑)、 

13.繆季澤(209繆杰叡)、14.張宇鈞(215張峯銀)、15.王建芬(211周煒恒)、 

16.劉憲明(308劉彥廷)、17.曾昭祥(311曾憲一)、18.林章有(114蕭淨云)、 

19.羅志勳(203羅苡珊)、20.萬全朕(102萬奕辰)、21.鄧棋蔓(104曾昱軒)、 

22.黃致綱(215黃帟峸)、23.程世豐(104程學揚)、24.郭汝芬(105曾穎菲)、 

25葉民文(106葉哲瑋)、26.戴明達(115戴苡嫣) 

第四案： 

        案由：選舉下屆會長，副會長則由會長聘任 

              提案人：劉憲明    附署人：李粵強 
說明：往例由全體委員就常務委員中選舉會長 

        決議：會長當選人為 209班劉妍廷家長劉士弘。 

 

  (十  ) 臨時動議：留至下個會議第一次家長委員會一起提案，以節省大家的時間。 

  (十一) 意見交流(自由發言)：留至下個會議第一次家長委員會一起討論，以節省大家的時間。 

  (十二) 主席結論：恭禧劉士弘先生當選 110 學年度家長會會長，他的經驗很豐富，可以帶領 

家長會更上一層樓。 

  (十三) 閉會 


